

# ¡¡¡¡¡IMPORTANTE!

El pasado día 03 de Octubre de 2011 las educadoras de la E.I. "Barco de Papel" se pusieron en contacto con algunos padres con el fin de contarnos en primera persona la situación que estaba aconteciendo, mostrando su tristeza y preocupación por el futuro incierto de las escuelas infantiles (impagos, concurso de adjudicación a la baja, ...), solicitando colaboración a las familias ante esta situación.

Por ello, se propuso por parte de las familias convocar un Consejo Escolar Extraordinario con el fin de poder conocer de primera mano la situación existente, tanto en materia económica, como laboral y educativa.

Y en dicho Consejo se expuso lo siguiente:

- La empresa que se encarga de la gestión de la Escuela Infantil "Barco de Papel", "Navagrup Escuela S.L." es gestora también de la Escuela Infantil "Trébole" y de la casa de niños "Campanilla", todas ellas sitas en el municipio de Navalcarnero.
- Con respecto a la situación económica, se nos informa de cómo se subvenciona el funcionamiento global de la escuela, atendiendo al convenio que se estipula de manera oficial en el B.O.C.M cada curso escolar. Los porcentajes son:
  - 40% pagamos las familias.
  - 39% subvencionado por la Comunidad de Madrid.
  - 21% financiado por el Ayuntamiento de Navalcarnero.

A continuación, se nos informa que desde el pasado mes de Octubre de 2010 la empresa gestora tiene pendiente el cobro de diversas facturas, recibiendo el pago de las mismas de manera irregular y no cubriendo de forma completa las cantidades pendientes. La situación es tan acuciante, que es posible que, aunque hasta ahora no nos haya repercutido en la calidad y funcionamiento general de las escuelas, pueda en un futuro cercano condicionar el bienestar de nuestros hij@s, no pudiendo asegurar el tiempo que puedan permanecer sustentando esta situación.

Esto viene reflejado en el hecho de que todo el personal se encuentra con atrasos en sus cobros, encontrándose pendientes de pago y comenzando a dejar de suministrar productos básicos los proveedores habituales, y no viendo una solución de pago por parte del Ayuntamiento a corto plazo.

Todo esto unido a que las escuelas infantiles "Barco de Papel" y "Trébole" se encuentran inmersas en un concurso de adjudicación, estando "Navagrup Escuela S.L." como una más de las participantes, generando un gran desconcierto e incertidumbre a tod@s los miembros de la comunidad educativa.

La no resolución del concurso implica que, veamos peligrar el futuro bienestar de nuestros hij@s, al no saber con quién ni de que forma van a ser atendidos, que proyecto educativo, que línea de trabajo van a seguir, y por parte del personal, inseguridad ante su futuro profesional inmediato.

Preguntado al representante del Ayuntamiento sobre esta situación y la preocupación de los padres sobre las mismas, se nos informa que:

- Verifica todos los datos de la empresa y las numerosas ocasiones que la empresa había acudido al Ayuntamiento.
- No hay liquidez para solventar los impagos.
- Se va a transmitir todo lo que en el Consejo Escolar se había hablado a la Concejala de Educación y a la Coordinadora de Concejalía.

Por todos estos motivos, los representantes de los padres en el Consejo Escolar, proceden a proponer diferentes medidas de apoyo y protesta, entre otras:

- Crear un espacio para que todas aquellas personas que tengan interés en participar puedan ser escuchados (email, buzón, relación directa con los representantes,...), solicitando la mayor participación posible, dada la gravedad de la situación en la que tod@s nos encontramos inmersos.
- Crear una Comisión de Padres de la Comunidad Educativa Infantil (0-3) Pública de Navalcarnero, cuyo fin será el de centralizar y tomar las decisiones oportunas sobre las actuaciones a realizar, teniendo en cuenta todas las aportaciones que se realicen, para solventar lo antes posible esta insostenible situación.

# ¡¡¡¡¡UNÁMONOS Y LUCHEMOS POR LA EDUCACIÓN DE NUESTROS HIJ@S!!!!!!